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Desarrollo 

 

I. Informe del Decano 

 

A. Informe del Consejo Académico anterior. 

 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2018-I-10 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

23 05 2018 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación 

Próxima reunión 

Ordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

7:30 am 11:00 am 12 06 2018 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano No 

Bernardo Ballesteros Díaz Jefe del Departamento de Ciencias Administrativas No 

Martha Cecilia Álvarez Osorio Jefa del Departamento de Ciencias Contables Si 

Jorge Hugo Barrientos Marín Jefe del Departamento de Economía Si 

Lina María Grajales Vanegas Jefa del Departamento de Estadística y Matemáticas Si 

Nelson Lozada Barahona 

(principal) u Óscar López 

Carvajal (suplente) 

Representante Profesoral Si 

Carlos Eduardo Castaño Ríos Director del Centro de Investigaciones y Consultorías Si 

Gustavo Escobar (principal) 

Ricardo Wills (suplente) 
Representante de los egresados Si 

Gilma Fabiola Flórez Garcés Coordinadora Administrativa Unidad de Posgrados Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos Si 

Invitados 

Jenny Moscoso Escobar Profesora, Departamento de Ciencias Administrativas Si 

María Clara Marín Valencia Facultad de Ingeniería Si 



Se identificaron 18 asuntos claves de la Universidad que conversan con la propuesta 

del nuevo Rector, con base a esto se construirá el Plan de Acción del Rector. Los 

asuntos claves están asociados con los objetivos estratégicos. 

 

En el Consejo Académico se identificaron asuntos claves como: innovación 

pedagógica curricular en la perspectiva de un proyecto educativo institucional, 

articulación de procesos misionales en el marco de la integración de saberes, cultura 

de autoevaluación y acreditación institucional, Universidad en las regiones y en los 

territorios, proyección internacional universitaria, financiamiento de la Universidad, 

el compromiso de la Universidad. 

El Plan de Acción del Rector debe estar aprobado a junio de este año, y una vez esté 

listo, se debe hacer el ajuste en las unidades académicas. 

A. El lunes 21 de mayo, se hizo el lanzamiento académico del laboratorio financiero 

con una charla del profesor Santiago Gallón sobre Big Data. El 8 de junio es el 

evento protocolario de inauguración del laboratorio. 

 

B. Colombia Científica. En Colombia Científica nos fue muy bien. La segunda 

convocatoria fue muy estricta, hay unos requisitos que cada alianza debe cumplir. 

Nos presentamos a dos: uno con la Universidad, alianza entre Economía y la 

Facultad de Ingeniería. La segunda alianza fue con la Universidad del Rosario. 

Para que sea un ecosistema científico, cada uno se compone de cuatro proyectos 

para desarrollar en 4 años.  

 

C. Invitación para pensar en un gran evento para la celebración de los 75 años de 

nuestra Facultad. La Facultad de Ingeniería realizará Expoingeniería para la 

celebración de sus 75 años. Se propone traer un Premio Nobel en Economía, pensar 

en esta dirección. 

 

D. Me preocupa la publicación en el Facebook sobre acoso sexual; hablamos con los 

estudiantes de la Sede, acordamos no publicar nombres. Estamos interviniendo, 

nos reunimos con el programa de Prevención y Promoción (PyP), y luego con los 

estudiantes de la Sede. PyP reunirá a los estudiantes y les explicará las formas de 

denuncia. Espero seguir avanzando en esta dirección y se debe intervenir. En la 

reunión con los estudiantes de la Sede dieron 4 nombres, el Decano informo que 

ya habló con 2 de ellos. El Decano informó que ayer lo manifestó en el Consejo 

Académico. Las sugerencias a los profesores es mantener la distancia. 

 

E. Solicitud que nos hacen los estudiantes sobre elaborar unos murales artísticos. Se 

hablará con el Decano de la Facultad de Artes. 

 

F. Situación de la IPS en San Andrés. 

El Vicerrector General me llamó a conversar con él sobre la Facultad, sin embargo, 

hablamos de otro tema, sobre la IPS Universitaria en San Andrés. A la Junta de la IPS 

la están citando por las investigaciones que hay sobre el Gobernador de San Andrés. 

En el tema de San Andrés, la firma del contrato firmado por la Universidad tenía 



cláusulas. El contrato se venció en julio de 2017, entonces San Andrés tenía que asumir 

la prestación del servicio, San Andrés no quiso recibir; jurídico lo que decía es que, si 

San Andrés no recibía, teníamos que responder nosotros. 

Delegaron a Mauricio Alviar para hacer un nuevo contrato hasta agosto de 2017. Lo 

que ocurrió, se volvió más beneficioso para la Universidad, pasaba de prestar el 

servicio a administrar. El prestador del servicio se quebró y la responsabilidad 

finalmente es de nosotros. Hay muchos líos, entre ellos: 

 El sistema contable es un problema. 

 Respecto a los deudores, Coomeva, Savia Salud les debe mucha plata. 

 El Gobernador planteó que se debe presentar y evaluar distintos escenarios, y un 

escenario es liquidar la IPS. 

 La Universidad está en un lío muy complicado. 

 

G. Expoingeniería. Presentación de la profesora María Clara Marín Valencia que 

trabaja como líder del equipo comercial. 

 

En el contexto de los 75 años de la Facultad de Ingeniería se identifican algunos temas; 

por ejemplo, que la Ingeniería está perdiendo estudiantes y es mayor con los últimos 

acontecimientos. Se ha descubierto que esos activos de conocimiento son importantes 

y no los queremos perder. Con base a las preocupaciones y los 75 años, se gestó este 

evento. La idea es invitarlos a todos, es un espacio que debemos aprovechar y mostrar 

los desarrollos en innovación. 

 

Luego se realizará un evento en Plaza Mayor, se llevará a cabo en convenio con 

Tecnova la 12a Rueda de Negocios. (Lugar especial con oferta de servicios). Feria 

académica y empresarial. 

 

Fracción de talentos: convocar a los mejores talentos en Ingeniería y las empresas, para 

revisar posibles vinculaciones laborales. Se están convocando participantes de 200 

universidades.  

 

Se les planteó la posibilidad de vincular el Laboratorio Financiero como proyecto 

conjunto con la Facultad de Ingeniería. Indica María Clara que la idea era presentarnos 

el proyecto de Expoingeniería, todo lo que van a hacer tiene que ver con el Plan de 

Desarrollo. 

 

H. Presentación y primer debate del Doctorado en Administración y Organizaciones. 

 

Proyecto estratégico de la Facultad, con un equipo académico encargado de construir 

el documento maestro. Presenta la profesora del Departamento de Ciencias 

Administrativas Jenny Moscoso. 

 

Se presenta la justificación; las políticas de ciencia y tecnología requieren la 

formación de doctores. Hay un atraso en programas a nivel doctoral. 

 



Se le agradece a todos los que colaboraron en esta propuesta. El Decano felicita al 

equipo que lideró la propuesta. Es un documento integral, que coincide con el plan de 

acción de la Facultad. 

Aprobado en primer debate. 

 

III. Informe del Vicedecano 

 

A. Programación del semestre 2018-II, se requiere hasta el 31 de mayo la contratación 

de profesores. Ya se conocen los admitidos 2018-II, pensar en los nivelatorios de 

Matemáticas e Inglés. 

 

B. Solicitudes estudiantiles 

 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

 

Asunto 

 

Decisión 

Alejandro Castaño 

Franco 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Alejandro Jaramillo 

Mejía 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Negada 

Ana María Marín 

Bueno 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Christian Agudelo 

Márquez 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Daniela Becerra 

Scolaro 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Fernando Elías 

Martín Vivas 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Juan Pablo Vasco 

Agudelo 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Julián López 

Londoño 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Sandra María 

Monsalve Muñoz 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Yeiner Córdoba 

Asprilla 

Cancelación de Curso 

Extemporáneo 
Aceptada 

Alejandro Martínez 

Ruiz 
Cancelación de Semestre Aceptada 

Ana María 

Hernández Cortes 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Brayan Steven 

Betancourth Vélez 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Carlos Andrés 

Álvarez Ramos 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Carol Tatiana 

Betancourt Arboleda 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Daniel Bustamante 

Castaño 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 



Daniela Tous Polo Cancelación de Semestre Aceptada 

Danilo Andrés 

Lozano Tamayo 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Diana Katherine 

García Martínez 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Johan Andrés Soto 

Quintero 
Cancelación de Semestre Aceptada 

John Edwar Ramírez 

Bermúdez 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Johnathan Steven 

Cuervo Ramírez 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Julián David 

Londoño Hincapié 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Katherine Jiménez 

Montoya 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Katty Loreine 

Durango David 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Leidy Laura Vergara 

González 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Leonardo Favio 

Prada Cubillos 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Lina María Lopera 

Reyes 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Luis Fernando Flórez 

Arias 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Manuela Peláez 

Olaya 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

María Consuelo 

Gómez Barrios 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Mateo Duque 

Tangarife 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Oswal Ancisar 

Rodríguez Imbachí 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Salome Uribe 

Bedoya 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Stiven Gutiérrez 

Ríos 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

William Andrés 

Márquez Naranjo 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Yesenia Guzmán 

Hernández 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Ana Cristina Madrid 

Castrillón 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Negada 

Andrea Botero 

Jaramillo 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Andrea Galeano 

Mira 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Carolina Yepes 

Ocampo 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 



Cristian David 

Hinestroza Arengas 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Daniel Pareja Pérez 
Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Daniela Loaiza 

Valencia 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Edrianson Miguel 

Ferraro Lezcano 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Giovanny Andrés 

Piñeros Pineda 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Gisela Chacón 

Escudero 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Heidy Huertas 

Skinner 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Jaime Alonso Torres 

Ceballos 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Jarol Yesid Saraza 

Guillen 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Jesualdo Romero 

Mesa 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Joe Alejandro 

Londoño Valencia 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Johan Sebastián 

Roldan Castañeda 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

John Arturo Marín 

Jaramillo 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

John Mario Mejía 

Arango 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Juan Camilo Cuadros 

Giraldo 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Julián Andrey Torres 

Méndez 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Jurgen Alexander 

Franco Barrera 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Laura Betancur 

Valencia 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Laura Yaneth Marín 

López  

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Lina Marcela 

Becoche Yule 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Luis Felipe Toro 

Ramírez 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Luisa Fernanda 

Valencia Mesa 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Luz Mabel Álvarez 

Ruiz 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

María Alejandra 

Santos Ramón 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 



Marly Alejandra 

Ramírez Noreña 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Mateo Chalarca 

Sánchez 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Nataly Torres Marín 
Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Oscar Alejandro 

Otalvaro Londoño 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Santiago Álvarez 

Ayala 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Sebastián Valencia 

Caviedes 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Sergio Andrés 

Franco Álvarez 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Vanessa Pérez 

Zapata 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

William Andrés 

Alcalá Cataño 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Wilson Andrés 

Pinillo Ipia 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Yine Carolina 

Moreno Correa 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Edwin David 

Durango Rueda 
Cancelación por tercer vez Negada 

María Camila Uribe 

Cardona 
Cancelación por tercer vez Negada 

 

 

IV. Informe de los Consejeros 

 

A. Centro de Investigaciones y Consultorías – CIC 

 

Sin informe. 

 

 

B. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Inscritos 2018 II 

 

C. Centro de Investigaciones y Consultorías – CIC 

 

Sin informe. 

 

 

D. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Inscritos 2018 II 

 

 



Programa Cohorte 
Cupo 

mínimo 

Cupo 

máximo 
Inscritos 

Sin 

exención 

Exención y descuento 

Tipo Cantidad 

Esp. en Evaluación 

socioeconómica de 

proyectos 

20 12 25 7 6 Egresado 1 

Esp. En Gestión 

Tributaria 
26 13 30 6 6   

Maestría en 

Administración  
14 14 25 25 17 

Empelado  2 

Egresado 3 

Mejor 

graduado 
3 

Maestría en 

Economía 
16 6 17 1 1   

Total    39 30  9 

 

Estamos en la recta final de las inscripciones y esperamos que se amplié la campaña por 

lo menos hasta el viernes 15 de junio. 

 

2. Expo-ingeniería 

 

Ya estamos en conversaciones para participar en el expo-ingeniería con el objetivo de 

llevar una amplia oferta de programas y proyectos de la Facultad. 

 

3. Solicitudes estudiantiles 

 

Estudiante Programa Solicitud Descripción Decisión 

Adriana Quinto 

Cumplido 

 

MBA 5 Reingreso 

La estudiante pertenece al plan de 

estudios 1 y solo tienen pendiente el 

trabajo de grado, el coordinador 

recomienda autorizar el reingreso y 

dejarla bajo el Acuerdo Superior 122 

de 1997 

Aprobado 

Eliana cristina 

Escobar G. 

 
MPP 2 

Apelación a 

cancelación 

por faltas de 

asistencia  

Adjunto comunicados de solicitudes y  

soportes 
Aprobado 

Hanna Dimelsa 

Escobar Correa 

 

Wilton César 

Castrillón 

Quintero 

EGT 

C-15 

Reingreso a 

prórroga 

El coordinador recomienda aprobar y 

propone que el estudiante sea mantenga 

en el plan de estudios vigente. 

Aprobado 

Katherine 

Hernández 

Rodríguez 

 

MECO 

C- 14 
Prórroga 

La estudiante solicita prórroga para el 

2018-2. El director Santiago Gallón 

Gómez avala la solicitud. 

Aprobado 

 

4. Sustentación de trabajos de grado 

 

A la fecha se han sustentado los trabajos de grado que a continuación se relacionan: 

 



Programas Proyectos Estudiantes Observaciones 

Maestría en Finanzas 5 8  

Maestría en Gestión de ciencia, 

tecnología e innovación 
3 4 Dos meritorios 

Maestría en Administración 12 20 Tres meritorios 

Maestría en Políticas públicas 2 4 

Uno meritorio 

Pendientes dos proyectos de tres 

estudiantes  

Maestría en Economía 2 2 
Pendiente un proyecto de un 

estudiante 

Maestría en  Ciencias 

Contables - CECAR 
2 4 

Pendientes dos proyectos de cuatro 

estudiantes en manos de jurados 

TOTALES 22 35 6 meritorios  

 

5. Registros calificados 

 

Los tres programas de maestría propuestos por la Facultad ya fueron aprobados por el 

Consejo Académico; ahora sigue el trámite de radicación ante el Ministerio de Educación 

Nacional; solo se ha creado el código de SACES de uno de los programas; estamos a la 

espera que se creen los otros códigos. 

 

En la UPEP hicimos la primera revisión del documento maestro del Doctorado en 

Administración y Organizaciones, remitimos las observaciones y recomendaciones a la 

Profesora Jenny Moscoso; de esta nueva versión también tenemos observaciones. 

 

Propuesta de virtualización de la Maestría en Gestión de Ciencia, Tecnología e 

Innovación. 

 

6. Educación permanente 

 

Comfama: Entre mayo y junio se realizarán 63 cursos aproximadamente; se iniciará 

formación en dos nuevos municipios: Maceo y Andes. 

 

Habilidades y competencias: Desde las distintas sedes y seccionales han solicitado la 

oferta de cursos de Excel. Se está en la búsqueda de los docentes requeridos en cada 

región. Por ahora se desarrollará en Andes y en Amalfi.  Para el caso de Amalfi en la 

seccional se tiene el docente y el valor hora cátedra está dentro de los presupuestado; 

pero en Andes el profesor designado tiene un valor hora cátedra más alto; se solicita que 

la Facultad asuma los excedentes del curso. 

 

7. Acuerdos de Facultad para la aprobación de los planes de estudio de los 

nuevos programas de maestría. 

 

 AF 269, Maestría en Control Organizacional 

 AF 270, Maestría en Métodos cuantitativos para economía y finanzas 

 AF 271, Maestría en Contabilidad financiera y de gestión 

 

 

E. Departamento de Ciencias Contables 



Sin informe. 

 

 

F. Departamento de Economía 

 

Sin informe. 

 

G. Departamento de Ciencias Administrativas 

 

Sin informe. 

 

H. Departamento de Estadística y Matemáticas 

 

Sin informe. 

 

 

Siendo las 11:00 a. m. se da por terminada la sesión del Consejo de Facultad. 

 

 

VI. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

Acta de Reunión, mayo 25 de 2018 

FECHA: Mayo 25 de 2018 LUGAR: Decanatura 

ASISTENTES: 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano FCE 

Henry Antonio Arenas Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Tania Atehortúa Castrillón Docente de apoyo Contaduría Regiones 

Diana Marcela Coronado Coordinadora Desarrollo Territorial Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa (Invitada permanente) 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

Agenda de trabajo: 

 

Análisis de casos 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

 

Asunto 

 

Decisión 

Jenny Carolina 

Villada Jaramillo 

CASO 20181-484-D 

Oriente. 

 

 

Solicita realizar curso 

intensivo de Inglés III en 

Medellín ya que reside en 

Medellín 

 

 

Aprobado. Debe 

revisar la oferta de 

intensivos en 

Medellín y realizar el 

trámite 

correspondiente para 

inscribirse. 



Miriam Ospina – 

43464392 

CASOS 20181-453-

A 

Oriente.  

Solicita cancelación semestre 

2018-1. Faltaban los soportes y 

ya los envía. 

Aprobado 

Yulieth Danally 

Zapata Gil  

CASO 20181-477-A 

Amalfi.  

Solicita matricular 

extemporánea en Gestión de la 

Tecnología y la Innovación. 
 

Aprobado 

Karen Dayana López 

Usuga 

CASOS 20181-478-

A 

Santa Fe.  

Solicita matrícula 

extemporánea en Finanzas 

Corporativas.  
 

Aprobado 

Laura Cristina 

Arroyave Raigoza 

CASO 20181-474-A 

Andes.  

 

Solicita curso intensivo de 

Inglés II. 
Negado. Se dictará 

como curso regular 

en 2018-2. 

 

Juan Manuel 

Rodríguez 

CASO 20181-476-A: 

Santa Fe.  

Solicita matrícula 

extemporánea en Inglés V.  
 

Aprobado. 

 

María Manuela Ríos 

García  

CASO 20181-473-A: 

Andes.  

Solicita excepciones de 

prerrequisito para ver práctica 

en 2018-2. 

 

 
 

Negado. 

 

 

 

 

Ezequiel Garavito 

CASO 20181-394-A: 

Caucasia.  

 

 

 

Solicita que revisen su caso, 

donde perdió Gestión de 

Operaciones por inasistencia a 

clases, sin embargo, eso es lo 

que dice el reglamento 

estudiantil y el docente así lo 

reportó. 

Negado 

 

 

 

 

 

 

Stephania Baos Nova 

(18 estudiantes en 

total) 

CASO 20181-479-A: 

Apartadó.   

Solicitan apoyo económico 

para alimentación y hospedaje 

para salida de campo. 

Deben especificar o 

dar un referente de la 

ayuda que necesitan. 

 

 

 

 

 

Se decide aprobar la apertura de los cursos adicionales relacionados a continuación, 

para la sede Nordeste (Amalfi), debido a la situación de cohortes frontera en dicha 

región. 

- Estadística II 

- Gestión de Operaciones 



Por último, se resuelve que se enviará un único comunicado a todos los estudiantes de 

regiones de los tres programas, donde se les informe los cursos intensivos que se 

ofrecerán para el semestre 2018-1, cómo será el proceso de matrícula y el compromiso 

y responsabilidad que deben adquirir al inscribirse en ellos. 

 

Siendo las 11:28 a.m., se da por terminada la reunión. 

 

Acta de Reunión, junio 01 de 2018 

FECHA: Junio 01 de 2018 LUGAR: Decanatura 

ASISTENTES: 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano FCE 

Henry Antonio Arenas Coordinador Admistración de Empresas 

Regiones 

Tania Atehortúa Castrillón Docente de apoyo Contaduría Regiones 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora Bienestar FCE 

Diana Marcela Coronado Coordinadora Desarrollo Territorial Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa (Invitada permanente) 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

Agenda de trabajo: 

 

Análisis de casos 

 

La profesora Tania Atehortúa comienza comentando dos casos particulares del Programa 

Contaduría Regiones: 

 

1. Una cancelación del semestre 2017-1 de un estudiante de Caucasia, que por error 

administrativo se traspapeló, por lo que debe ser tramitado lo más pronto posible 

para no perjudicar a la estudiante en un futuro.  

Alexandra Julieth Bustos Agudelo  

RESPUESTA. Aprobado y Tramitado. 

 

2. Examen final de Análisis Contable con el profesor Diego Correa que se extravía. 

El profesor no lo encuentra, por lo que duda que la estudiante lo haya entregado 

y, la estudiante dice que ella lo entregó. El profesor no sabe cómo proceder, ya 

que la estudiante no está de acuerdo con presentar nuevamente el parcial. 

Sindy Dayana Tamayo Durango 

RESPUESTA. El profesor debe hablar con la estudiante, presentar excusas por la 

situación y conciliar con ella presentándole estas tres alternativas: 1) Que la 

estudiante vuelva a presentar el examen a raíz de que ya había solicitado un 

aplazamiento del mismo. 2) Poner a la estudiante una nota promedio del resultado 

del grupo en el examen. 3) Que la estudiante hable directamente con el Decano. 

 

3. Algunos estudiantes del Programa Contaduría Regiones solicitan ver cursos 

intensivos en Medellín.  

Esneyder Cardona Henao 

María Camila García Vargas 



RESPUESTA. Aplazado hasta tanto no se conozca el número de cupos que 

quedarán disponibles en cada curso intensivo de Ciudad Universitaria, después de 

llenar las necesidades de los estudiantes de Medellín. 

 

4. Una estudiante de Oriente solicita ver Inglés V e Inglés VI como cursos intensivos 

en Medellín. 

RESPUESTA. Negado. De acuerdo al reglamento estudiantil de la Universidad, 

no se pueden realizar dos cursos intensivos al mismo tiempo por la intensidad 

horaria que cada uno representa. Sólo se puede realizar un curso intensivo en el 

mismo período. 

Por lo anterior, se recomienda realizar el curso intensivo de Inglés V y matricular 

para 2018-2 Inglés VI. Para la matrícula de Inglés V en Medellín, se deberá 

esperar hasta que Vicedecanatura revise los cupos. 

 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

 

Asunto 

 

Decisión 

Cindy Julieth 

Tordecilla González 

CASO 20181-487-C: 

Apartadó.  

 

 

 

Solicita matrícula 

extemporánea en Modelación 

Contable. La estudiante ha 

venido asistiendo al curso, sólo 

que no aparece en la lista del 

docente. 

Aprobado y Tramitado.  

 

 

 

 

 

 

Shirly Galindo 

García  

CASO 20181-499-C: 

Apartadó.  

 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso Inglés 

IV. 

Aprobado y Tramitado. 

 

Ana Lucía Moreno 

Jemi Mosquera 

Alejandro Rodríguez 

Felipe Higuita 

Laura Marín 

Santa Fe  

CASO 20181-399-A: 

Santafe 

 

 

 

 

 

Solicitan matrícula 

extemporánea de Entorno 

Económico.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RESPUESTA. Negado. Los 

estudiantes no hicieron la 

solicitud de matrícula en 

ningún momento y 

esperaron a finalizar el curso 

para saber si ganaban, esta 

práctica no es conveniente 

fomentarla, se les 

recomienda solicitar 

validación. 

Sara Milena Ossa  

Laura Vanesa Loaiza 

CASO 20181-408- 

Oriente.  

 

Solicitan segundo calificador 

para parcial de Optimización. 

 

 

 

Aplazado hasta verificar las 

condiciones de la solicitud 

con el Coordinador 

asignado, Dorian Espinosa. 



Karla Vanesa 

Fernández 

CASO 20181-457-A 

Caucasia.  

Solicita matrícula 

extemporánea en Gestión 

Ambiental Empresarial. 

 

Aprobado 

Mauricio Ospina 

Barrera 

CASO 20181-488-A 

Amalfi.  

 

 

Solicita ver Estadística I y 

Estadística II en Medellín a 

través del Programa de 

movilidad Sígueme. 

 

 

Aplazado, pues se ofrecerá 

Estadística I y Estadística II 

en Amalfi, está pendiente 

por definir las fechas. 

 

 

Nilo Díaz  

CASO 20181-489-A 

Santa Fe.  

Solicita matrícula 

extemporánea en Inglés V. 

 

Aprobado 

 

 

Diego Luis Gómez  

CASO 20181-490-A 

Apartadó.  

 

 

 

 

Recurso de reposición a 

negación de cancelación del 

curso Finanzas Corporativas, 

ya que el profesor dice que el 

estudiante hizo copia de un 

taller de un libro. 

 

Aplazado. Se consultará con 

el profesor sobre el taller y se 

harán las consideraciones 

pertinentes para dar una 

respuesta 

 

 

Evelyn Dayana 

Correa Martínez 

Deisy Valladales 

Londoño 

CASO 20181-491- 

Andes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitan cancelación y 

limpieza de Negocios 

Internacionales porque tenían 

problema con el horario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde la Coordinación se 

hacen las siguientes 

aclaraciones: 

- El nuevo horario del curso 

se ajustó a las posibilidades 

de los estudiantes y del 

profesor, por las dificultades 

que representó la asignación 

de docente para el curso. 

- Sólo se programaron 2 

fechas presenciales una el 

domingo 13 de mayo y otra 

el jueves 24 de mayo, según 

la disponibilidad de la 

profesora y los estudiantes. 

- Es importante considerar 

que la segunda parte del 

curso se hará en el horario 

regular de fines de semana, 

razón por la cual no se 

encuentra justificable la 

inconformidad manifiesta 

sobre los problemas 

administrativos. 

La cancelación del curso 

puede aceptarse, pero no se 

hará la limpieza del mismo, 

dado que no hay razones 

administrativas que 

sustenten ante el Comité de 



Asuntos Estudiantiles este 

trámite, además de la 

extemporaneidad que 

representa esta solicitud, 

porque la primera parte del 

curso inició el 13 de mayo. 

Es importante considerar que 

el curso de Negocios 

Internacionales (del nivel 7) 

no está en oferta para el 

semestre 2018-2, porque en 

la seccional las cohortes 

activas de Administración 

son nivel 8-9-10. 

Hernando Alexander 

Vargas A 

CASO 20181-492-A 

Yarumal.  

 

 

Solicita cancelación de 

Entorno Económico 

Internacional por problemas de 

salud. 

 

Aprobado 

 

 

 

 

 

Geraldin Manuela 

Rodríguez 

Deisy Callejas 

Lorena Lora 

Renson Correa 

Andrés Felipe 

Higuita 

CASO 20181-493-A 

Santa Fe.  

 

Solicitan cancelación de 

Métodos Cuantitativos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprobado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Siendo las 4:15 p.m., se da por terminada la reunión. 

 

 

Acta de Reunión, junio 06 de 2018 

FECHA: Junio 06 de 2018 LUGAR: Decanatura 

ASISTENTES: 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano FCE 

Henry Antonio Arenas Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Tania Atehortúa Castrillón Docente de apoyo Contaduría Regiones 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora Bienestar FCE 

Diana Marcela Coronado Coordinadora Desarrollo Territorial Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa (Invitada permanente) 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

Agenda de trabajo: 

 

Análisis de casos 



 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

 

Asunto 

 

Decisión 

Valentina Marín 

González  

Yaira Mileidy Guerra  

Derly Lorena 

Durango  

Sara Palacio  

Luis Alejandro 

Rodríguez  

Karen Ayana López  

CASO 20181-497-A 

Santa Fe.  

Solicitan cancelación 

extemporánea de Inglés VI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprobado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Juan David Castro 

Morales 

CASO 20181-495-A: 

Caucasia.  

Solicita cancelación de 

semestre 2018-1 por problemas 

familiares. 

 

Aprobado. 

 

Judy Andrea Pérez 

CASO 20181-496-A: 

Segovia.  

 

Solicita cancelación de 

semestre 2018-1. 

 

 

Aprobado. Se trata de un 

asunto de fuerza mayor. 

 

 

Yesica Paola García 

Castro  

CASO 20181-500-A:  

Oriente.  

Solicita declarar incompleto su 

semestre porque aún no ha 

concluido la práctica. 

 

Aprobado 

Alexandra Arango 

Jaramillo 

CASO 20181-501-A 

Amalfi.  

 

 

 

Solicita cambio de sede a 

Medellín. 

 

 

 

 

 

El cambio de sede no es 

viable, se le recomienda a la 

estudiante solicitar 

movilidad a Medellín para 

ver las asignaturas que le 

faltan. 

 

Daniela Muñoz 

Coronado 

CASO 20181-502-A: 

Santa Fe.  

Solicita matrícula 

extemporánea en Estadística II. 

 

Aprobado 

CASO 20181-503-A: 

Juan Guillermo 

Vanegas 

Luis Felipe Montoya 

Franco  

Juan Diego Restrepo  

Camilo Marín Zapata  

Andes.  

Solicitan poder ver Finanzas 

Corporativas en Santa Fe. 

 

Aprobado 

Daniela Quirama 

CASO 20181-504-A 

Santa Fe.  

Solicita matrícula a través de 

convenio de movilidad para ver 

RESPUESTA. Aprobado. 

Verificar que tenga seguros 

médicos y póliza estudiantil. 



 

 

curso intensivo de Inglés V en 

Segovia. 

 

 

Daniela Cortés 

Castañeda 

CASO 20181-505-A 

Oriente. 

 

 

 

Solicita autorización para 

matricular Inglés V y Negocios 

Internacionales como 

intensivos. 

 

 

 

Se aprueba ver Inglés V 

como vacacional en 

Medellín, sujeto a 

disponibilidad de cupos. Se 

niega Negocios 

Internacionales por falta de 

prerrequisitos aprobados. 

Joaquín Emiro García  

CASO 20181-506-A: 

Segovia.  

Solicita validación de 

Optimización. 

 

Aprobado 

Daniela Bedoya 

López 

CASO 20181-507-A 

Apartadó.  

Solicita excepción de 

prerrequisito para ver 

Negocios Internacionales. 

 

Negado. No ha aprobado los 

prerrequisitos anteriores a 

Entorno Económico 

Internacional. 

Angélica Bustamante 

González 

CASO 20181-515-A: 

Caucasia.  

Ver curso intensivo de 

Negocios Internacionales en la 

sede de Medellín. 

 

Aplazado. Sujeto a 

disponibilidad de cupos en 

Medellín. 

 

Ana María Gómez 

CASO 20181-518-A: 

Yarumal.  

 

Ver curso intensivo de Inglés V 

en Medellín. 

 

No cumple los prerrequisitos 

académicos. Se está a la 

espera de revisar el resultado 

de Inglés 4. 

Daniela Martínez 

Bejarano 

CASO 20181-520-A 

Apartadó.  

 

 

Solicita hacer curso intensivo 

en Puerto Berrío de Inglés V y 

curso intensivo de Inglés VI en 

Apartadó, pero primero es 

Inglés VI y luego Inglés V. 

 

Aprobado 

Mauricio Ospina 

Barrera 

CASO 20181-521-A: 

Amalfi.  

Solicita hacer curso intensivo 

de Estadística I en Medellín. 

 

Aplazado. Sujeto a 

disponibilidad de cupos en 

Medellín. 

Dana Vanesa 

Restrepo  

CASO 20181-517-A 

Santa Fe.  

Solicita cancelación 

extemporánea de 

Optimización. 

 

Aprobado 

Carlos Andrés 

Hernández 

CASO 20181-514-A 

Caucasia.  

Solicita excepción de 

prerrequisito para ver Gerencia 

Financiera. 

 

Aprobado 

Jhon Wilman Fuentes  

CASO 20181-512-A: 

Turbo. 

 

Solicita cancelación de 

semestre 2018-1. 

 

Aprobado 

Jhonier Negrete 

Romero  

CASO 20181-510-A 

Solicita cancelación 

extemporánea de Inglés I. 

 

Aprobado 



Apartadó.  

Cristian Arley 

Echeverry 

CASO 20181-509-A: 

Oriente.  

Solicita declarar semestre 

incompleto para realizar 

práctica. 

Aprobado 

 

Siendo las 11:29 a.m., se da por terminada la reunión. 
 

 

 

 

SERGIO IVÁN RESTREPO OCHOA  DANNY GARCÍA CALLEJAS 

Decano                                                 Vicedecano 


